
 

 

 

 

 

 

           
 

       
Nous prions avec  : 
Défunts de la semaine  :  
Lucette GOUDET – Général Maurice GAILLARD – Madeleine THOBIE 
Samedi 21  : Familles CHAMPIN et JOLLIVET – Jacques PERE 
Dimanche 22 : Denise CRETTEZ – Simone BOISSON (anniv.) – Maria-Thérèse RIBEIRO 
 
 

Dimanche 22  : 10 h 30, messe d’action de grâce pour les 40 ans de mariage  
   de Maguy DEMONGEOT et Jean-François MINONZIO 

 

Mardi 24  : 20 h 30 veillée - chants - messe de la nuit 
 

Mercredi 25  : 10 h 30, messe de Noël 
 

Vendredi 27  : messe de 18 h 30 avec les familles des personnes accompagnées 
   ce mois au crématorium. 
 

Mardi 31  : 17 h 00, Traditionnel concert du nouvel an par l’en semble BRIGHELLA 
 

Mercredi 1 er Janvier  : 10 h 30, messe du nouvel an : 
 Solennité de Marie, Mère de Dieu, Porte de la Paix  
   Journée Mondiale de la Paix  
 

Lundi 6  : 10 h 00, groupe Bible avec Sœur Odile 
 

Mardi 7  : réunion du Doyenné 
 

Jeudi 9  : 10 h 00, groupe Bible avec Sœur Odile 
 

Vendredi 10  : 18 h 30, groupe Confirmation 
 

Samedi 11  : 17 h 30, aumônerie 4èmes 
 

Dimanche 12  : 15 h 00, GALETTE FRATERNELLE DES ROIS 
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21 et 22  décembre 
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ème

  DIMANCHE DE L’AVENT 

Tous les mardis : 
à 18 h 30, Adoration à la chapelle et prière avec le Cahier d’Accueil 

À 20 h 30, groupe de prière charismatique 
Tous les jeudis 18 h 15, à la chapelle, groupe Méditation Chrétienne 

Lundi 23 : 14 h 30, MÉNAGE DE L’ÉGLISE. TOUTES LES BONNES VOLONTÉS SONT BIENVENUES ! 

 

MERCI 
La quête pour le chauffage a rapporté 864,54 euros 

 

L’ACCUEIL SERA FERMÉ ENTRE NOËL ET LE JOUR DE L’AN, LE SECRÉTARIAT DU 26/12 AU 05/01 

 



 

 

 

      Chaque expérience authentique de vérité et de beauté tend à se communiquer, et chaque 
personne qui vit une profonde libération acquiert une plus grande sensibilité devant les besoins 
des autres. Lorsqu’on le communique, le bien s’enracine et se développe. C’est pourquoi, des 
expressions de saint Paul ne devraient pas nous étonner : « L’amour du Christ nous presse » (2 

Co 5, 14) ; « Malheur à moi si je n’annonçais pas l’Évangile ! » (1 Co 9, 16). 

      Il nous est proposé de vivre à un niveau supérieur, et pas pour autant avec une intensité 
moindre : Quand l’Église appelle à l’engagement, elle ne fait rien d’autre que d’indiquer aux 
chrétiens le vrai dynamisme de la réalisation personnelle : « Nous découvrons ainsi une autre loi 
profonde de la réalité : que la vie s’obtient et se mûrit dans la mesure où elle est livrée pour 
donner la vie aux autres ».  

       Par conséquent, un évangélisateur ne devrait pas avoir une tête d’enterrement.  

       Une annonce renouvelée donne aux croyants, même à ceux qui sont tièdes ou qui ne 
pratiquent pas, une nouvelle joie dans la foi et une fécondité évangélisatrice. En réalité, son 
centre et son essence, sont toujours les mêmes : le Dieu qui a manifesté son amour immense 
par le Christ mort et ressuscité.  

       Le Christ est « la Bonne Nouvelle éternelle » (Ap 14, 6), et il est « le même hier et aujourd’hui 
et pour les siècles » (He 13, 8), à la richesse et la beauté inépuisables. Il est source constante de 
nouveauté. Il rend ses fidèles toujours nouveaux, bien qu’ils soient anciens. Il peut, toujours, 
renouveler notre vie et notre communauté, et même si la proposition chrétienne traverse des 
époques d’obscurité et de faiblesse ecclésiales, elle ne vieillit jamais. Chaque fois que nous 
cherchons à revenir à la source pour récupérer la fraîcheur originale de l’Évangile, surgissent de 
nouvelles voies, des méthodes créatives, d’autres formes d’expression, des signes plus 
éloquents, des paroles chargées de sens pour le monde d’aujourd’hui. Jésus Christ peut rompre 
les schémas ennuyeux dans lesquels nous prétendons l’enfermer et il nous surprend aussi avec 
sa constante créativité divine.  

       Nous ne devrions pas non plus comprendre la nouveauté de cette mission comme un 
déracinement, comme un oubli de l’histoire vivante qui nous accueille et nous pousse en avant. 
La joie évangélisatrice brille toujours sur le fond de la mémoire reconnaissante… Les Apôtres 
n’ont jamais oublié le moment où Jésus toucha leur cœur... Avec Jésus, la mémoire nous montre 
une véritable « multitude de témoins » (He 12, 1).  

       Beaucoup aujourd’hui cherchent Dieu secrètement, poussés par la nostalgie de son visage. 
Tous ont le droit de recevoir l’Évangile. Les chrétiens ont le devoir de l’annoncer sans exclure 
personne, non pas comme quelqu’un qui impose un nouveau devoir, mais bien comme 
quelqu’un qui partage une joie, qui indique un bel horizon, qui offre un banquet désirable. 
L’Église ne grandit pas par prosélytisme mais «par attraction».  
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